

COMMUNIQUE DE SOUTIEN

La Fédération des personnels des services publics et des services de santé FORCE OUVRIERE témoigne de son entier soutien à l'ensemble des agents publics et leurs familles qui ont subi des dégâts causés par la tempête CIARAN et souhaite un prompt rétablissement aux sapeurs-pompiers blessés dans l'exercice de leurs missions.

Une nouvelle fois, en pareil circonstance, les agents au service de la population (agents des collectivités, sapeurs-pompiers, policiers municipaux, agents hospitaliers...) se mobilisent et font preuve de dévouement pour dégager et sécuriser les routes, les bâtiments publics ou sont présents pour être à l'écoute et apporter du réconfort à la population victime de cette tempête, tout ceci pour le bien public des citoyens.

Le Service Public de proximité, tant décrié, démontre, par ses compétences et son efficacité, son rôle essentiel et tout le sens de sa présence dans la vie quotidienne de la population.

FO SPS réaffirme l'urgente nécessité de renforcer ce service public, notamment par l'augmentation des effectifs et la reconnaissance de l'engagement des agents par la revalorisation salariale et l'amélioration des carrières.

Le Secrétariat Fédéral

Paris, le 3 Novembre 2023